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町議会からの提案と対応状況（令和５年３月定例会） 

 

議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

一般質問    

油本議員 北栄ドリーム農場ファ

ーム長の配置は 

経営が安定し、収支状況

を見ながら検討する。 

答弁のとおり 産業振興課 

町田議員 町報に育英コーナーを

設け、情報の提供を 

町内の学校について、広

報全体を考えながら対応

したい。 

答弁のとおり 企画財政課 

斉尾議員 男子トイレにサニタリ

ーボックスを配置する。 

配置する。 ６月補正で対応しま

す。 

総務課 

秋山議員 町の各種の計画につい

て、目標、成果を１つの

データベースにまとめ、

ホームページ掲載を 

１つのデータベース管理

は考えていないが、わか

りやすいホームページ掲

載は他事例を研究検討す

る。 

答弁のとおり 企画財政課 

中山議員 学校の ICT 教育の浸透

が進むよう、支援員の選

抜、配置を検討されたい 

検討する。 答弁のとおり 教育総務課 

長谷川 

議員 

過疎対策のための実態

調査を実施されたい。 

検討したい。 答弁のとおり 企画財政課 

鳥獣被害の情報把握を

積極的に行われたい。 

町報等を活用した呼びか

けにより、情報収集を行

っていく。 

答弁のとおり 産業振興課 

質  疑    

中山議員 タクシー利用料助成に

ついて、利用促進するた

めの措置は 

事業の周知に努め、事業

内容については利用状況

をみて検討する。 

答弁のとおり 福祉課 

前田議員 乳牛を減らす補助制度

があるようだが、減らさ

ない対策をすべき。 

そもそもその補助制度は

北栄では活用していな

い。乳牛にかかる支援に

ついては、生産者のニー

ズを踏まえて検討する。 

答弁のとおり 

 

産業振興課 

前田議員 土地改良区と意見交換

をしてほしい 

意見交換の場について検

討する。 

答弁のとおり 農委事務局 

油本議員 出産祝の公共ポイント。

出産関連グッズが町内

で調達できない。現金給

付が良い。 

アンケートを実施し、交

付済ポイントが何に使わ

れているかを確認する予

定。結果を今後の検討に

活かしたい。 

答弁のとおり 教育総務課 

 

 


